

MINISTERIO DE CIENCIA CELEBRÓ VARIOS HITOS EN 2024

Con la presencia de la ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Aisén Etcheverry, se realizó el balance 2024 de la cartera, destacando la creación del Fondo de Investigación para Universidades (FIU), el proyecto de ley para usos de la Inteligencia Artificial y la creación del Instituto Nacional de Litio y Salares, entre otros.

La ministra resaltó, en primer lugar, la innovación en materia de financiamiento para la investigación. Durante 2024, 21 casas de estudio se adjudicaron un monto inicial de 100 millones de pesos cada una, para realizar investigación prioritaria para las regiones (categoría FIU Territorial) y ciencia de punta (categoría FIU Frontera). Este primer año el monto alcanzado es de 2 mil millones de pesos y, en régimen, el fondo debería alcanzar los 120 mil millones.

